

第4回初めての魚釣り体験 報告 2022年6月4日

公益社団法人桶川市シルバー人材センターでは6月4日(土)に桶川市の城山公園内にある大池において「第4回初めての魚釣り体験」をおこないました。当日は晴天で日中は少し汗ばむほどの天気となりました。参加者は53名(内子どもは28名)でした。小学生の子どもを中心に親子での参加です。市の広報のイベント案内を見て応募して来られました。

午前8時10分に受付開始。30分に大池前にて開会式をおこないました。主催者である公益社団法人桶川市シルバー人材センター吉田理事長の挨拶のあと、続いて小野市長、岡田マルキュー株式会社代表取締役社長(兼公益財団法人日本釣振興会埼玉県支部支部長)にご挨拶をいただきました。その後、公益財団法人日本釣振興会埼玉県支部会員の沢田様による座学をおこない、6つのグループ毎に分かれて指導者の指導の下に実際に釣りを始めました。その際、釣り具を無償で貸し出していただきました。

当日は、初めてにしてはアタリもあり、親子で楽しんでいただけたようです。数は少ないものの、中には、金魚が釣れた家族もありました。

10時15分からおこなった閉会式では、日本釣振興会の沢田様による講評をいただいたあと、シルバー人材センターの飯嶋副理事長の挨拶、参加者にアンケートのご協力をいただきました。今回は市内の藤田様からヘラブナ用の釣り具(ウキ)を寄贈いただきましたので、参加家族の皆様にご記念品としてお渡しして閉会といたしました。その後、子供たちは、釣った魚を名残惜しそうに池に放して笑顔で帰って行かれました。









